
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職した後も、相談に乗ってくれる先生がいます。  

平成３１年度・令和元年度修了生  

山﨑  郁弥さん  

(株 )山ノ木  勤務  

 

 

 

◎本学院を選んで良かったこと。  

道具の種類や名前すら知らない状況で入学しましたが、一つ一つ丁寧に

道具の仕込み方から、使い方まで学ぶことができ良かったです。学院で

は、たくさんの外部講師の方が教えに来てくださり、いろいろな出会い

があります。私も学院に通ったからこそ、今の会社に勤めることができ

ました。  

 

◎これからの夢（目標）  

目標は、早く一人前になって先輩方に認めてもらい、会社に貢献できる

ようになることです。夢は、私に作ってほしいと思ってもらえる職人に

なることと、後輩ができた時、「わかりやすく教えてくれて頼りになる。」

と思ってもらえる先輩になることです。  

 

◎これから本学院の入学を希望する後輩に一言  

私自身、まったく違う仕事を目指していましたが、家具の仕事にも興味

があり、２１歳の時に入学しました。今では、入学して良かったと感じ

ています。家具や建具などの木工の仕事に興味がある人は、ぜひ学院に

入学することをお勧めします。  

◎現在のお仕事の内容を教えてください。  

オーダー家具を作る仕事をしています。

主に、棚やテーブルなど皆さんの身の回

りにあるものを作り、取付けをする仕事

です。決められたスペースに家具を納め

るのは、とても難しいですが、完成した

時はとても楽しいです。  


